



Buzón

Esta sección está abierta a todos los comentarios, sugerencias y opiniones que creáis oportunas y enviéis a faguado@inm.es

Jubilación de Paco Andrés Pons

El pasado 17 de febrero se ha jubilado tras 42 años de servicio activo el competente meteorólogo y asociado ejemplar de la AME, Francisco Andrés Pons. Pons ha sido desde 1975 Jefe del Observatorio de Ciudad Jardín y se ocupaba también, desde 1982 de los Servicios Provinciales del INM en Alicante. El pasado mes de enero fue elegido "Importante del mes" por el diario Información.

Francisco es Licenciado en Ciencias Físicas por la Universidad de Madrid y Catedrático de Instituto. Tras hacer las Milicias Universitarias, ingresó en 1964 como Ayudante de Meteorología y después, en 1966, ganó por oposición su plaza en el Cuerpo de Meteorólogos.

Ha realizado una intensa actividad en el desarrollo y mejora de instalaciones y en la supervisión de la Red Climatológica en la provincia de Alicante, con el control y seguimiento de estaciones convencionales y automáticas, sabiendo conjugar tradición e innovación.

En lo que respecta a nuestra asociación, siempre fue un socio distinguido, respaldado por sus compañeros locales

(facultativos, técnicos, observadores) que constituían una "familia ejemplar" en aquel ámbito provincial y manteniendo una muy estrecha relación con el Centro de Valencia.

Como ejemplo de su buen hacer, baste recordar las dos Jornadas Científicas de la AME celebradas en Alicante, las II con el tema "Meteorología y Turismo", siendo presidente de AME Alberto Linés Escardó y las XXI con el tema "Tiempo y Clima en el Mediterráneo, estando yo mismo de presidente.

Las dos Jornadas constituyeron sendos éxitos de organización local y de actividad divulgadora y cultural. Algunos aún recordamos con nostalgia y satisfacción su desarrollo y la grata unión que había entre compañeros.

En fin Paco, mi buen amigo y competente colega. En el futuro te deseo muchos años de J.J. (jubiloso-jubilado) disfrutando de tu esposa Elvira, tus cinco hijos, tus cinco nietos (por el momento...). Sois jóvenes y alegres (como buenos valencianos) para encarar el porvenir desde el actual presente, con la ayuda de Dios. Recibe un cordial y efusivo abrazo.

Lorenzo García de Pedraza

Una omisión inadvertida en la entrevista a José María Cisneros

En la entrevista que me realizó Manuel Bañón, por encargo de la AME y que fue publicada en el número anterior de este Boletín, se perdió la última pregunta y su correspondiente respuesta y, por tanto, quedó incompleta la entrevista. Si a alguien hay que imputarle la "pérdida" es al entrevistado, ya que en una de las revisiones para dar mi conformidad al texto la omití inadvertidamente y luego no fui capaz de detectar su falta. De acuerdo con la Redacción del Boletín, adjuntas os envío esta última pregunta y su respuesta. Se debe colocar antes de las frases de despedida, desmesuradamente laudatorias, que me dedicó mi buen amigo Manolo Bañón.

Nos parece que tu actividad dentro del INM, tanto desde el punto de vista profesional como en lo que se refiere a lo personal, no

ha sido bien comprendida por los que fueron tus jefes. ¿Cómo ves esto desde tu posición de jubilado?

Lo encuentro muy natural. No he sido lo que, vulgarmente, se considera un "funcionario ejemplar". Tengo que decir que fue más fácil mi actividad profesional en el INTA que en el INM. En el INTA era un "contratado del Estado" y el INTA es un OPI (Organismo Público de Investigación). La mayoría de los responsables del INM no han querido esta consideración para el INM. No he podido encajar bien en la rígida estructura del INM, que se ha avenido mal con mis actividades profesionales, que han tenido casi siempre el carácter de investigación científica. Como todo investigador, he necesitado libertad de acción para mi trabajo, cosa que encajaba con mis hondas convicciones libertarias. Sin embargo, estoy muy satisfecho de mi trayectoria profesional. Desde mi posición de jubilado, me maravilla la suerte que he tenido para hacer tantas cosas que nunca hubiese imaginado poder hacer. Algún día, si escribo mis memorias profesionales, las titularé con algo parecido a "La fascinante vida profesional de un vulgar investigador científico, funcionario de una institución anodina".

Siento considerar así al INM, pero siento mucho más ver que este carácter anodino sea culpa de algunos de sus funcionarios, generalmente, como es lógico, de aquellos que han ocupado los cargos de mayor responsabilidad.

José María Cisneros

ANUNCIO

Inscripciones a la AME

La Junta Directiva de la AME invita a todos los profesionales, estudiantes y aficionados a la meteorología y la climatología a inscribirse en la AME.

La información sobre los derechos y deberes de los socios (estatutos), el importe de la cuota anual y el formulario para poder realizar la inscripción, está disponible en la página web de la AME:

www.ame-web.org